
 

 

 

 

 

 

 
  
 

 

 

  

 

９月８日に交通指導員の河合隆夫様を一日校長としてお招きしました。学校評議員でもある河合様には，

夏休み作品展や授業を参観していただきました。その後，感想やアドバイスをいただきました。いつも北

島郵便局に立って子どもたちの安全を守ってくださっている河合さんは，地域の防犯委員長でもあります。

交通安全だけでなく防犯という面でもいつも子どもたちを見守ってくださっています。「何かあったら何

でも言ってください。学校のことは最優先でやらせていただきます。」という，心強いお言葉もいただきま

した。終始笑顔で参観していただき，その後，たくさん褒めていただきましたので，下記に抜粋して記しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２学期から牛乳がビンから紙パックに変わりました。それにともなって，紙パックをリサイクルするよ

うになっています。紙パックを手で開くという作業が一つ加わり，できるかどうか心配しましたが，日を

追うごとにできるようになってきました。用務員の舟山さんがパックの乾燥棚を作ってくださったので，

乾燥も早く衛生的です。 

 豊橋市は「ゼロカーボン都市」宣言をしています。それに伴って全市でリサイクル活動に取り組んでい

ます。私たちも市民の一人として協力します。 

 

 

 

 

 

  

 

 

一日校長 ～河合隆夫 様～ 

世帯配付／地域回覧 

学校と家庭・地域をつなぐ学校だより 

 

はぐくみ 
令 和 ５ 年 

９月1４日 

第 １４号 

松葉小学校 

＜手作りの棚で乾燥中＞ ＜手作りごみ袋ホルダー＞ 

牛乳パックリサイクル 開始 

○ 授業について 

・各教室の机の配置が画一的でなく，担任の先生の個性や工夫が表れて

いた。 

・子どもたちは，予想以上に集中して学習に取り組めていた。 

・先生がたや学級から，明るい雰囲気が伝わってきた。 

・特別支援級の子どもたちが落ち着いて座って授業を受けていることに

感心した。担任の先生のご努力のたまものかと思う。 

○登下校の様子や挨拶について 

・朝はどうしても元気がなく，挨拶が返ってこないこともある。下校時

の方が元気よく挨拶してくれる。 

・３年生以上の子は，横断歩道を渡る際，点滅し始めるとすぐに止まっ

て待つことができるが，１，２年生はできていない子もいるので声を

かけるようにしている。 

 

 

＜「学校のことは最優先でや

ります。」と心強いお言葉を

くださった河合さん＞ 


